

Celebra casa discográfica Egrem llegada de 2020



La Habana, 1 ene (RHC) Conciertos, fiestas infantiles y competencias de ruedas de casino organizadas por la Empresa de Grabaciones y Ediciones Musicales (Egrem) celebran este miércoles en Cuba la llegada del año 2020.

En saludo al 61 aniversario del triunfo de la Revolución Cubana, la disquera más antigua del país concibió un grupo de actividades que incluye, además, presentaciones en vivo de artistas de su catálogo, promociones y ventas de discos.

Según un comunicado de la empresa, durante la primera jornada de inicio del año reinará la música en los centros culturales, combinando actividades para los adultos y los pequeños de casa que disfrutarán de payasos y magos.

Para el domingo 5 de enero la Casa de la Música de Artemisa, en la provincia de igual nombre, tendrá lugar un concierto del dúo cubano Buena Fe con su nuevo disco Carnal, que llegará el día 11 a ese territorio.

Intenso fue el trabajo de la casa discográfica cubana durante los 12 meses precedentes, en el que celebró sus 55 años fundacionales con nuevas producciones, conciertos, talleres y entrega de galardones.

Creada en 1964, la disquera posee el más grande fondo de archivos musicales de Latinoamérica y está posicionada como la empresa líder en la gestión de la música cubana. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/210935-celebra-casa-discografica-egrem-llegada-de-2020>



Radio Habana Cuba